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[기자회견문]

윤석열 대통령, 국민의힘은 답하십시오.

총선 영향 적게 오염수 빨리 방류하라고 일본 기시다 정부에 의향전달, 

사실입니까?

8월16일 아사히신문 보도에 따르면 윤석열 정부와 국민의힘에서 후쿠시마 원전오염수 해

양투기를 내년 선거에 영향이 적은 이른 시기에 실시하라는 의향을 일본 기시다 정부에 

비공식적으로 전달했다고 합니다. 

국민 대다수가 반대하는 후쿠시마 원전 오염수 해양 방류 반대한다는 말 한마디 기시다 

총리에게 못하더니 이게 무슨 소식입니까.

국민의 안전을 자신들의 정치적 이익과 맞바꿨다는 말과 다르지 않습니다. 대한민국 국

민안전을 포기하겠다는 선언과도 다르지 않습니다. 

윤석열 정부와 국민의힘은 그동안 국민의 우려는 괴담으로 폄훼하고 심지어 10억 원의 

혈세를 들여 후쿠시마 원전오염수 해양투기가 우리나라에 위험하지 않다는 취지의 광고

를 내보내고 있습니다. 

이런 와중에 알려진 일본발 보도에 윤석열 대통령실은 이틀이 지난 지금까지 침묵으로 

일관하고 있습니다. 국민 우려는 나몰라하고 괴담으로 윽박지르더니 일본발 보도에는 왜 

침묵하고 있습니까? 가짜뉴스가 아니라 사실이라서 침묵하는 것입니까? 

윤석열 대통령과 국민의힘은 일본 아사히 기사 내용의 진위여부에 대해 답해야 합니다. 

상식이 있는 정부라면 국민의 우려가 아닌 일본발 보도내용을 괴담이라고 말할 수 있어

야 합니다. 

내년 총선에 영향을 최소화하기 위해 후쿠시마 원전오염수 방류를 서둘러 달라고 일본 

보  도  자  료

더불어민주당 후쿠시마원전오염수해양투기저지총괄대책위원회

<상임위원장 우원식/공동위원장 위성곤, 어기구, 정춘숙 / 간사 양이원영>

수신: 각 언론사 외교,원전,환경 담당기자(산업부,외교부,환경부,과기부 등) 날짜: 2023년 8월 18일(금)
문의: 양이원영 의원실 (서영준 비서관 010-6427-9787) 총 분량: 2쪽



정부에게 요구한 것이 사실입니까? 당당하다면 일본발 보도가 괴담인지 당장 입장을 밝

히십시오.
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